Herbstcup 17.09.2017

Kaum das Endturnen durch und schon der nächste Wettkampf.

Der Herbstcup fand am 17.09.2017 in Gränichen statt, organisiert durch den Satus Gränichen.

Für die einten eine ganz neue Erfahrung und die anderen ein bereits erlebtes Highlight.

Die Turnerinnen traten an diesem Sonntag in allen Kategorien an, um zu zeigen was sie konnten und sich ein Podest Platz zu ergattern.

Wir waren mit unseren Turnerinnen vom K1 bis K5 ebenfalls am Start dabei.

Wie gewohnt war die Hallenöffnung früh um 07:00 Uhr, damit sich die Turnerinnen im K5, K6, K7 und Damen auf den Wettkampf vorbereiten konnten.

Nach Einmarsch der Turnerinnen um 7:45 Uhr dann der Wettkampfbeginn pünktlich um 08:00 Uhr.

Nach und nach waren die verschiedenen Kategorien an der Reihe. Sehr starke Konkurrenz in allen Kategorien war präsent. Aber alle waren mit voller Leidenschaft dabei, doch auch sehr nervös. Was sich auch bei unserer Turnerinnen zeigte, da es doch eine grössere Veranstaltung war mit vielen Zuschauern.

Dies zog sich den ganzen Sonntag so durch bis zum finalen Rangverlesen um ca. 16:15 Uhr. An der wir uns stolz eine Auszeichnung holten in der Kategorie 1.

Und wieder ein Wettkampf wo sich der STV Unterkulm etablieren konnte.

Auch hier ein grosses Dankeschön an den Satus Gränichen, für die tolle Organisation.

Wir freuen uns auf weiter Wettkämpfe mit unseren Turnerinnen.

Für das Leiterteam Geräteturnen STV Unterkulm

Divico Vogel